

WARTA

Bhabinkamtibmas Ds. Cijengkol Sumbangi Warga dalam Giat Safari Subuh Berjamaah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Aug 16, 2023 - 09:25



sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi, Bripda M. Reza Rizaldi, melaksanakan kegiatan safari subuh berjamaah dengan warga. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta mengajak warga untuk turut serta dalam ibadah subuh berjamaah.

"Safari subuh berjamaah ini merupakan bentuk kepedulian polisi terhadap masyarakat, sekaligus sebagai upaya membangun komunikasi yang baik antara polisi dan warga. Melalui kegiatan ini, kami juga mengajak warga untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," ujar Bripda M. Reza Rizaldi.

Ia juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga lingkungan dari potensi tindak kejahatan atau gangguan kamtibmas lainnya.

Selain itu, Bripda M. Reza Rizaldi juga mengajak warga untuk senantiasa mendukung program-program keamanan yang diinisiasi oleh pihak kepolisian.

Kegiatan safari subuh berjamaah ini mendapat sambutan positif dari warga, yang merasa senang dapat berinteraksi langsung dengan Bhabinkamtibmas dan mendapatkan motivasi serta arahan dalam menjaga lingkungan yang kondusif.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., menyampaikan apresiasi atas inisiatif Bripda M. Reza Rizaldi dalam melaksanakan kegiatan safari subuh berjamaah. Menurutnya, kegiatan ini merupakan langkah positif dalam membangun hubungan harmonis antara polisi dan masyarakat.

"Kami sangat mendukung dan mengapresiasi kegiatan safari subuh berjamaah ini. Ini merupakan bentuk nyata dari peran Bhabinkamtibmas dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat serta mengajak warga untuk turut serta dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar," ujar Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan kerja sama antara polisi dan masyarakat semakin kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.